



英語教育が新たなステージへ ラプラプ市と国際交流協定を締結

令和7年11月、英語を公用語とするフィリピン共和国セブ州ラプラプ市と国際交流協定を結びました。この協定をきっかけに、令和8年度から市内の小中学校で指導にあたるALT(外国语指導助手)を17人から40人へと大幅に増員。英語にふれる機会を拡充し、「使う」「伝える」力を育む実践的な学びを強化します。「英語教育を受けるなら今治市で」を掲げ、次世代のグローバル人材を育てる「今治型学校教育」は、新たな一歩を踏み出しました。



たくさんの笑顔に包まれて せとうちみなとマルシェ3周年

3周年を迎えた「せとうちみなとマルシェ」では、記念イベントとして「大餅まき・タオルまき大会」が行われました。3年にちなんで3,000個のお餅と、タオル美術館より提供いただいた500枚のタオルがまかれました。さらに、新企画「海風“みつづ”のマルシェラリー」がスタート。スタンプを3つ集めると、マルシェで使えるクーポン券がもらえます。「もっと心地よく、もっと楽しくリフレッシュ!」これからも、せとうちみなとマルシェでお楽しみください。

開催日 1月 11日(日)、25日(日) 9:00~14:00(今治港)



第39回今治里山マラソン

令和7年11月30日(日)、今治里山マラソンが開催されました。ハーフ、10キロ、3キロ、2キロの各コースに、1,600人を超えるランナーがエントリー。高低差のある難コースを、笑顔で駆け抜けるランナーたちの姿がとても印象的でした。来年も熱い走りを期待しています。

市内高校大集結のイベントが開催

令和7年12月7日(日)、「いまここ青春祭」が初開催。市内高校生が、学校の枠を超えて集まり企画運営しました。各校の授業や課外活動で取り組んでいることを発表したり、今治や高校に対する思いを知ることができ、まさに青春をみんなで分かち合うようなイベントでした。